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2022 市民大聯盟 台南市長/議員 評鑑投票指南 

市長參選人回應單 

一、 評鑑指標-政見表現 

(一) 政見(滿分 25 分) 

當市長參選人提出政見時，請敘述如何落實每個該政見，並提出預期是可以在多

久內完成，請詳述之。每個政見說明字數限 300-500 字。 

如有任何無法提供回覆或其他相關理由等，請提出，未回覆將不計入分數。 

 

參選人回應： 

1. 交通革新：規劃捷運與三鐵共構網域，廣設人行道與 3D 班馬線，在路口加

裝雷射光束裝警示系統，改善交通亂象、降低車禍傷亡，保障市民安心步行。 

2. 護幼新政：新生兒每胎補助 5 萬元，提供新生兒、孕婦禮包。增設公共托育，

讓學校空間變成護幼學校，減輕家庭負擔，讓年輕人敢生能養，生活有希望。 

3. 午後夜市：南山公墓整體開發成午後夜市，創造 10,000 至 12,000 個就業機

會，在台南就能成家立業。經營三年半納稅，分紅回饋市民每人 10,000 元。 

4. 磁鐵經濟：設立台南國際外貿局專設優惠窗口，積極引商至臺南投資發展，

獎勵非台南籍首次移居，每戶搬遷補助 10 萬，讓台南成為投資宜居城市 

5. 溪北計畫：設捷運至溪北，擴增兩個科工區帶動溪北發展及產業升級，使人

口流動並回鄉，同時設計國際級觀光地標，吸引觀光客旅遊，創新溪北價值。 

6. 居住正義：上任後即暫停公有土地的標售，將國有土地積極興建溫馨住宅，

且以臺南平均房價以下價格出售給青年朋友，並將房貸年限延長 40-50 年，

有效抑制房價飆漲，讓市民買得起房也住得安心。 

7. 銀髮福利：年滿 65 歲以上之銀髮族，健保全額補助，上任後 6 個月內，建

立好長久且完整的銀髮照護系統，讓長者健康快樂，減輕照護者負擔。 
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二、 評鑑指標-市長參選人給問嗎？ 

(一)市民提問(滿分 25 分) 

請針對每個提問詳述之。每個提問說明字數限 300-500 字。 

 如有任何無法提供回覆或其他相關理由等，請提出，未回覆將不計入分數。 

 如有提出相關佐證事項，如預期超過字數時，請以附件提供。 

 

【問題一】針對六都老人與兒少的福利比較，台南市敬陪末座，各直轄市皆都面

臨財政上的困難，為何其它直轄市卻可以克服，台南市卻不行?(民進黨執政的桃

園與高雄努力的程度眾所皆知)，目前中央與台南皆是民進黨執政，而台南市要

到的經費卻是最低！ 

新聞連結：2022六都兒少福利總對照、2022六都老人福利總對照 

 

請問市長參選人: 

1.台南市針對六都老人與兒少的福利比較就結果論，各直轄市皆都面臨財政上的

困難，為何其它直轄市卻可以克服，台南市卻不行? 是否代表過去四年相關的作

為儼然是很有問題的，請問市長參選人，如果有人該為此負責，您覺得誰該因為

這樣的結果負責呢? 

 

參選人回應： 

台南生育補助金是六都墊底，台南市原政策育兒津貼僅 6000 元，而黃市長在 111

年 1 月起新增至 1 萬元，但相比台北市、新北市每胎均補助 2 萬元、桃園市每胎

3 萬元，台中市、高雄市第一胎 2 萬元，不幸的是，台南的育兒津貼即便增加了，

還是六都中持續墊底！更誇張是，110年台南出生人口數首度跌破萬人，只有 9600

餘人，黃市長的生育補助始終墊底，育兒照護權益薄弱、公托不足、護政策規劃

不完善，總總造成生育率低的因素，難怪生育率六都最後？ 

 

不只是生育問題，臺南人口流失更是嚴重，台南人口這三年半減少近 3 萬 2348

人，台南長久低薪、高房價，這三年來，年輕人面對房子與孩子只能二選一，始

終買不起房子，不敢結婚，更不願意生孩子。黃偉哲的「打造幸福宜居的城市」，

難道只是好聽的口號嗎？若生育率持續走低，導致人口老化、勞動人口短缺撫養

負擔沉重…等衍生出來的問題恐怕更是日益嚴重。 

 

2.市府對外界說，都有積極在改善老人與兒少的福利問題，但目前中央與台南皆

是民進黨執政，而台南市要到的經費卻是最低！台南的老人與兒少的福利究竟出

了甚麼問題呢?請問市長參選人，如當選，在下一個任期會如何排出時程，並提

出階段性的改善，而不是讓該問題遙遙無期。如無法回覆，請具體說明原因。 

 

  

https://www.ctzntalk.com/news/show/10699
https://www.ctzntalk.com/news/show/10698
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參選人回應： 

我上任後首要護幼新政，新生兒每胎補助 5 萬元「只要生，政府幫您一起養」，

並提供新生兒、孕婦禮包。另外，更增設物美價廉的高品質公共托育，活化學校

空間成新創護幼學校，2 年可創造營收 34 億，減輕青年父母經濟與照護負擔，

重視育兒權益、育兒福利制度，打造友善生育育兒的環境氛圍，積極提升台南生

育率，讓年輕人敢生敢養，生活有希望。 

 

2-1.如上述，請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府在老人

與兒少的福利上，照顧更多的台南市民！  

 

參選人回應：聯盟所主張有益於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 

 

【問題二】財稅局說過，台南市(自籌財源)相較其他直轄市明顯不足，審計處也

說:(自籌財源)占歲入決算數比率為 5 年來新低，且各機關開源計畫執行效益逐

年遞減，又部分機關歲出預算實現率連續 3 年度未達 8 成等，亟待積極開闢(自

籌財源)，並提升預算執行效能。 

新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(財政概況篇) 

 

請問市長參選人: 

1.台南市府無法創造出更多的收入(自籌財源)來滿足相關的建設與福利，是市府

抹煞台南市民福利政策的藉口嗎?請問市長參選人，如果有人該為此負責，您覺

得誰該因為這樣的結果負責呢? 

 

參選人回應： 

民進黨在台南執政卡關 30 年，早已違反自民主常態。不只是財政問題，更

是衍伸出直接影響台南人身安全問題，台南均殺人案、酒駕、賭博、交通事故等

都是六都最後一名等眾多的社會問題，這三年來，黃偉哲市長不但沒有讓台南更

好，反而讓台南變成了治安、交通、人民福利都最差的「綠惡高譚市」，而台南

變成一黨獨大的執政城市，絕對權力使人絕對腐化！黃偉哲市長須負絕對責任，

理當應為台南積極開闢財源，建立激發地方政府財政努力之機制！ 

 

2.審計處說:台南市府自己創造出來的收入(自籌財源)其比率為五年來新低，如無

法開闢自籌財源，市府的官員中(包含市長)誰該為此負責呢？請問市長參選人，

為何其它直轄市可以創造出財源以利市政，台南卻不行?請說明是何原因導致這

樣的情形發生？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10651
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參選人回應： 

台南需要換無黨新市長，林義豐是城市 CEO，沒有政黨包袱的候選人，台

南才有希望，走遍世界 128 個國家，深具國際觀，實際經營成功企業的經驗，

做事有魄力，有能力和執行力，一諾千金說到做到，確實的改善台南經濟，台南

賺錢人民有錢，才是真正能為台南謀福利，為台南市民謀福利！ 

 

我所提出的經濟政見，是確實能實質為台南開闢財源創造收益，更是能為台

南市民增加工作機會，政見如下，（1）午後夜市：南山公墓整體開發成午後夜

市，創造 10,000 至 12,000 個就業機會，在台南就能成家立業。經營三年半納稅

市民分紅回饋每人 10,000 元；（2）磁鐵經濟：設立台南國際外貿局專設優惠窗

口，積極引商至臺南投資發展，獎勵非台南籍首次移居，每戶搬遷補助 10 萬，

讓台南成為投資宜居城市；（3）溪北計畫：設捷運至溪北，擴增兩個科工區帶

動溪北發展及產業升級，使人口流動並回鄉，同時設計國際級觀光地標，吸引觀

光客旅遊，創新溪北價值等。 

 

2-1 請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府的財政更好，照

顧更多的台南市民！  

 

參選人回應：聯盟所主張有益於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 

 

【問題三】過去四年黃市長說，很重視提高生育率議題，市府推動目標是增加就

業機會、減輕年輕人負擔。但六都勞動力參與率(％)台南的勞動力參與率居然創

下 2015 年來的新低?在台南大專及以上的失業率居高不下甚至還創下新高，這隱

含著甚麼意思呢?  新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(人力資源篇) 

 

請問市長參選人: 

1.台南市勞動力參與率就結果論，創下 2015 年來的新低，代表過去四年相關的作

為儼然是很有問題的，請問市長參選人，如果有人該為此負責，您覺得誰該因為

這樣的結果負責呢?如何負責呢？ 

 

參選人回應： 

通膨首當其衝，薪水卻在慢速中。黃偉哲市長一直強調台南是個適合「宜居

的城市」，但實際不只是勞動力創下新低，根本台南人口都流失光了，近年台南

市的人口數比例從民國 107 年 12 月年底的 188 萬 3831 人，一直摔落到目前 2022

年 5 月止人口數僅為 185 萬 1483 人，短短三年半少了 3 萬 2348 人，這幾年都呈

現斷崖式崩跌。又以近兩年相比，勞動人口與勞動參與率都呈現下降，尤其是

勞動參與率的部分，六都中只有台南與高雄呈現下降。 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10649


5 
 

同時薪資所得，更是居六都墊底。根據資料，黃偉哲執政近三年的房價平均

漲幅是 34.3%，而平均提繳工資卻只成長 3.8%，換算下來，房價跟薪資的漲幅相

比，差距高達 9 倍，換句話說，台南的房價所得比為 9 倍，代表台南每個人或家

戶，平均必須不吃不喝 9.05 年，才買得起一間房，且還不一定買得起一間房？ 

 

2.市府推動目標是增加就業機會、減輕年輕人負擔。但在台南大專及以上的失業

率居高不下甚至還創下新高，請問市長參選人如果說現在是景氣最好的時候，可

能當經濟出現衰退時，台南的就業環境只會更惡劣！請說明是何原因導致這樣的

情形發生？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

林義豐認為，只有提升經濟能力，確實增加就業機會，才能減輕年輕人負擔。

我所提出的經濟政見，是確實能實質為台南開闢財源創造收益，更是能為台南市

民增加工作機會，政見如下，（1）午後夜市：南山公墓整體開發成午後夜市，

創造 10,000 至 12,000 個就業機會，在台南就能成家立業。經營三年半納稅分紅，

回饋市民每人 10,000 元；（2）磁鐵經濟：設立台南國際外貿局專設優惠窗口，

積極引商至臺南投資發展，獎勵非台南籍首次移居，每戶搬遷補助 10 萬，讓台

南成為移資宜居城市；（3）溪北計畫：設捷運至溪北，擴增兩個科工區帶動溪

北發展及產業升級，使人口流動並回鄉，同時設計國際級觀光地標，吸引觀光客

旅遊，創新溪北價值等。 

 

2-1. 請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府的整體經濟環境

變得更好，照顧更多的台南市民！  

 

參選人回應：聯盟所主張有益於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 

 

【問題四】在「每日交通事故發生件數」賴清德副總統當市長時的發生件數跟黃

市長時明顯增加一倍之多，而當時賴清德底下的預算、人力與硬體資源遠遠比黃

市長還少，換句話說，台南市政府基層公務員每天上班就得準備處理上百件的交

通事故，每天就有上百個家庭會因交通事故帶來重大的影響.... 

新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(公共安全篇) 

 

請問市長參選人: 

1.台南市「每日交通事故發生件數」就結果論，增加幅度是前一任的一倍之多，

代表過去四年相關的作為儼然是很有問題的，請問市長參選人，如果有人該為此

負責，您覺得誰該因為這樣的結果負責呢? 

 

https://www.ctzntalk.com/news/show/10648
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參選人回應： 

台南交通評比是六都最後一名，且連三年蟬聯六都車禍死亡率第一名！台南

每萬人死亡數足足為臺北市的 3 倍多。交通部公布 110 年車禍死亡人數每 10 萬

人口有 17 人，且道路交通事故統計，臺南市死亡人數為 295 人，受傷人數更是

逼近 5 萬人，台南的車禍受傷數跟死亡數，還雙雙超過去年同期。 

 

不僅如此，圓環複雜導致時常有車禍亂象、沒有行人道規劃也是一大問題，

騎樓被佔用又沒人行道，台南市民每天膽顫心驚行走在毫無人本的道路上，也不

得已將嬰兒車或輪椅推到馬路上，每日像在過障礙賽面臨這樣的危機。 

 

這些「交通癌」病況，卻未獲黃偉哲市長與台南市政府的重視，甚至未做出

改善，這是非常嚴重且急需解決的問題，比起重大建設興建，台南市民的人身安

全才是真正影響每日生活，理當更應該落實保障市民安全的生活。 

 

2.市府對外界說都有積極在改善交通問題，但道路交通事故統計在縣市每十萬死

傷人數，台南居然排名第一，請問市長參選人台南的交通究竟出了甚麼問題呢?

請說明是何原因導致這樣的情形發生？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

林義豐認為廣設人行道與 3D 班馬線，才是真正保障市民生活，人行道可保

障了民眾行走的空間，亦可讓整個交通路網系統更安全，因此為首要事情。其次，

台南急需改善的塞車與交通亂象，需要規劃捷運與三鐵共構的便捷網域，讓市民

增加搭乘捷運來減輕塞車與交通亂象。 

 

圓環交通亂象的改善，可在路面上畫彩色引導線標示的設計，將分路口的兩

條線用不同色標示，方便辨道路標示與去向。另外，在學區增設交通標誌、道路

自動隆起裝置(減速丘)，為銀髮族和學生等提供更安全的道路，以及在路口加裝

雷射光束裝警示系統並推廣使用警示系統系統可和手機 app 連結，跳出「小心車

輛」的警訊，阻止低頭族發生車禍，保障行人與行車者雙方的安全，更讓市民能

安心步行，將台南變回漫步之城。 

 

2-1. 請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府的交通安全變得

更好，照顧更多的台南市民！ 

 

參選人回應：聯盟所主張有益於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 
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【問題五】台南人口數從 2017 就開始走下坡(其他行政區下降幅度更大)，黃市長

帶領的市政團隊，不但沒有守住賴清德副總統當市長時的人口防線，這屆少了近

兩萬人，下一屆若是市長參選人順利當選，人口只會更少，台南市活生生就是少

了這麼多人來繳稅給政府了，那麼還能期盼政府還能推動甚麼樣的政策與建設來

照顧台南市民呢?  新聞連結：深度剖析:2022台南市市政現況總體檢(人口結構篇) 

 

請問市長參選人: 

1.台南市「老人與少子化的人口結構」就結果論，跌破賴清德副總統當市長時的

人口防線，代表過去四年相關的作為儼然是很有問題的，請問市長參選人，如果

有人該為此負責，您覺得誰該因為這樣的結果負責呢? 

 

參選人回應： 

台南 65 歲是二等老人？南市健保歧視。台南老人人口至今年 2 月已達 26 萬

2176 人，占全市總人口比率 13.9%，其中左鎮區、龍崎區、後壁區等 11 區已邁

入超高齡社會（老年人口占總人口比例達 20%）。但是台南卻是老人福利最差的

城市，六都中只有台南 65 歲以上老人健保 0 補助！政府錢都花到哪裡去？基層

老人好無助，這真的是適合養老的城市嗎？ 

 

人口數連續 5 年負成長，出生人口創歷年新低。黃偉哲市長上任至今，除了

總人口持續衰退（跌破 187 萬人）外，老年人口增加了 36,379 人，根據主計總處

的數據顯示，臺南的老年人口比率、扶養比、老化指數，分列六都中的第二、三

名，相當嚴重，加上內政部的數據卻指出，臺南近十年來，台南獨居老人宅成長

率 9.23%為六都最高，況且對於台南市老人居住宅飆高，緊急救援系統設置比例

卻僅 0.8%？長照不足絕對會壓垮年輕世代，應及早規劃且重視獨居長者之權益。 

 

2.市府對外界說都有積極在改善老人與少子化的問題，但台南「老人與少子化的

人口結構」只有更差沒有最差，請問市長台南的人口結構究竟出了甚麼問題呢? 

請說明是何原因導致這樣的情形發生？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

林義豐強調只要年滿 65 歲以上之銀髮族，健保全額補助之銀髮福利，上任

後 6 個月內，建立好長久且完整的銀髮照護系統，讓長者健康快樂，減輕照護者

負擔。並認為只有加強經濟，真正的讓年輕人留在台南打拚的誘因，否則台南青

壯年因就業或就學人口外移的影響，由人口結構看，自然增加率和社會增加率雙

雙負成長的台南市，正加急速老化中。 

 

像是溪北地區邊緣化，臺南縣市合併升格後，照理應更重視區域均衡發展,

但近兩年建設經費不斷下降，不斷被邊緣化越來越嚴重。溪北需要有建設性規劃，

https://www.ctzntalk.com/news/show/10647
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例如，設立雙軌捷運路線至溪北地區，有了完善的捷運通勤建設，來增加人口的

經常性流動，也增大溪北地區國際觀光客到溪北旅遊的方便度；其次為增設兩個

科工區，並設立國際外貿局專設優惠窗口積極招商引資加大投資量能，帶動溪北

地區人口發展與產業升級，才能創造更多經濟產業發展及人口回鄉就業機會。 

 

2-1. 請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注此議題，讓市府的人口變得更多，

台南市民可以真正過得更好！ 

 

參選人回應：聯盟所主張有益於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 

 

【問題六】黃市長長期力挺香港民主自由，黃市長更曾說「台南市更是ㄧ個保障

言論自由、表達意見自由的地方」，而且許多市民更透過黃市長的臉書直接反應

市政！卻因為同黨高層長期偷埋爐渣在台南地區，許多媒體與市民皆在網路各地

方反映，去市長臉書留言卻因此被封臉書帳號與留言！市民更想知道的是，台南

市政府又是用甚麼方式，如何保障言論自由的呢? 

 

請問市長參選人: 

1.如當選會讓該問題的情況再度發生嗎？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應：台灣是民主法治的國家，每個人都有權利自由發表主張，除了不實

的言論、人身攻擊或刻意詆毀等，皆廣納任何言論發表與看法。 

 

【問題七】黃市長任內的官員在媒體報導與地方法院的裁判書曾犯下: 背信、假

借職務、故意犯瀆職、不法利益、偽造數據、養肥貓跑選舉行程、官商勾結、利

用上班或是下班時間偷情等….市民更想知道的是，為何黃市長任內會有上述的

情事發生！ 

 

請問市長參選人: 

1.如當選會讓該問題的情況再度發生嗎？請問市長參選人，如果有人該為此負責，

您又覺得誰該因為這樣的結果負責呢?如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

上樑不正下樑歪，任何下樑歪來自縱容，底下若有不法或貪污等，長官不可

能不知道，因此市長更應該帶頭透明化、不貪污、沒有包袱等好好執政與監督，

如同我出來選舉，一律不收政治獻金，無黨籍參選，背後沒有政黨，更不會有貪

污此事，絕對不會有弊端。我當選上任後，一諾千金說到做到，因理解到年輕人
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是當前社會較弱勢的一塊，正因這樣的使命，唯有從政才有足夠影響力來改變台

南的大環境，締造台南市民一個真正可以讓老中青三代安居樂業的樂活城市。 

 

【問題八】黃市長任內時台南各區陳抗不斷，如:學甲爐渣、狗園、南山公墓、

種電、畜牧場設置問題等…又以種電與廢棄物問題最為嚴重！是不是能解釋成政

府在與市民溝通時是不得民心，其所作所為更是背棄民心的！那麼市長參選人在

此次參選時要如何解決這樣類似的問題呢? 

請問市長參選人: 

1.市民無法參與市府的決策，導致陳抗不斷，代表過去四年相關的局處長作為儼

然是很有問題的，請問市長參選人，如果有人該為此負責，您覺得誰該因為這樣

的結果負責呢? 

  

參選人回應：台南市政府權責一級機關主管及承辦本案人員，應具體公開處理程

序，若有涉及公務人員懲戒法之違失行為應依法究處。 

 

2.市府對外界說都有積極在溝通相關陳抗問題，但陳抗問題卻只有更差沒有最差，

請問市長參選人，台南市府的「溝通」上究竟出了甚麼問題呢? 請說明是何原因

導致這樣的情形發生？如無法回覆，請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

陳抗溝通上只有更差沒有最差，究其原因當然是案件本身的因果關係未獲得

妥善的釐清與解決所致，顯然人民請願持久未獲得市政府的具體解決方案，有部

分因素可歸咎於政治力干預行政中立。 

 

2-1. 請問市長參選人，未來台南市府各局處能用甚麼樣子的方式更嚴謹的處理上

述的問題?或階段性的由市府主動提出自治條例的滾動性檢討呢? 如無法回覆，

請具體說明原因。 

 

參選人回應： 

我會應就陳抗案件，指示權責局處承辦人員，據實以告並簡報於釐清案情知

悉因果關係後，做成具體之行政裁示在兼顧法律與人民法益的立場中，與請願人

民招開協調會，於取得可行性共識後，早日結案。 

 

2-2.請問市長參選人是否願意與本聯盟共同關注如何讓市民在公共議題有著更多

的參與，讓市府與市民的溝通上真正變得更好，照顧更多的台南市民！ 

 

參選人回應：聯盟所主張有意於市政及人民，都是我林義豐極力願意關注之事，

因此服務全體台南市民的初衷始終如一。 
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2-3. 學甲爐渣最爭議的點是，郭再欽先生是民進黨的內部高層，卻讓社會大眾感

覺享有特權，請問市長參選人，會如何建議市府與議員新增自治法，嚴懲類似事

件再次發生呢? 如無法回覆，請具體說明原因。 

  

參選人回應： 

學甲爐渣案現已進入司法程序，檢方提示刑事起訴確認書後才能有更具體的評論

意見。林義豐出來選舉，從來不收政治獻金，無黨籍參選，背後沒有政黨，更不

會有貪污此事，絕對不會有弊端。我當選上任後，一諾千金說到做到，因理解到

年輕人是當前社會較弱勢的一塊，正因這樣的使命，唯有從政才有足夠影響力來

改變台南的大環境，締造台南市民一個真正可以讓老中青三代安居樂業的樂活城

市。 

 

【問題九】請市長參選人簡短敘述，在有上述的狀況多年來的沉痾，您可以補充

說明為何市民有需要將神聖的一票投給您呢？ 

 

參選人回應： 

民進黨在台南執政 30 年卡關，早違反民主常態，台南本該是個慢活幸福的

城市，而今卻成了犯罪率高、低薪、交通癌、生育低與房價飆漲的『現實高譚市』。 

 

年輕人的新寵物「虧雞福來爹」，林義豐走上參選市長這條路，就是希望為

台南城市和市民。林義豐長年身為經營治理者，深知城市要光榮，市民能幸福， 

需要『城市 CEO』的能力、魄力和執行力，台南的發展不能停，只有提升經濟

能力，確實增加就業機會，才能減輕年輕人與台南市民們的負擔。 

 

林義豐決心為了『台南市民』，從七大政見開始，生育補助 5 萬、銀髮 65

歲免健保福利、午後夜市、磁鐵經濟、溪北計畫、交通革新與居住正義等，林義

豐相信台南可以更好，且必須要更好，義起努力讓台南成為市民心中的驕傲。 

 

懇請您於期限內完整填寫此回應單的提問內容。上述問題與相關回覆，皆會上傳

至網站上讓更多的市民朋友參與投票，再次感謝您的回覆。 


